



学校だより

吉原っ子



平成30年4月24日
石垣市立吉原小学校
校長 野原 洋子

校訓「かがやく吉原っ子」 考える子 が がんばる子 や やさしい子 < 工夫する子

23名 元気一杯に活動中！

春が駆け足で通り過ぎ、一気に初夏の装いを見せ始めている季節となりました。吉原小学校は、季節の移ろいを五感（視覚・触覚・臭覚・味覚・聴覚）で感じることができる絶好の自然環境です。山の木々が薄緑色から緑色・深緑色へと変わっていく様子や草がぐんぐん育っていく臭い、鳥やセミの声。太陽に日差しを受け、色鮮やかに何色もの「あお」の世界が広がる川平ブルーの海など。このような恵まれた自然の中で、吉原っ子23名は毎日、元気一杯に充実した学校生活を過ごしています。

4名の1年生は入学してからまだ2週間ですが、この間に「委員会活動への入会」「図書館開き」「身体測定」「給食開始」「視力・聴力検査」「1年生を迎える会」など多くの活動・行事がありました。どの活動や行事もお兄さんやお姉さん達が優しく導いてくれるおかげで、スムーズに取り組むことができます。23名のチームワークもバッチリです。

先週、実施いたしました家庭訪問へのご協力、有り難うございました。家庭訪問後は、各担任よりご家庭で育てられた素敵なお花が校長室に届けられました。保護者の皆様のチームワークとお心遣いに改めて感謝申し上げます。有り難うございました。

さて、今週の28日（土）は休日参観日となっております。多くの保護者に参観していただき、子ども達の頑張る姿を応援していただきたいと思っております。宜しく願いいたします。



安全で充実した連休を！

29日（日）から5/1（火：休日参加の振替休）までの3日間と5/3（水）から6日（日）までの4日間は連休となります。連休期間中は、石垣市でも様々な催し物が予定されているようです。

ご家族で計画を立てられて安全に充実した連休を過ごしてください。特に海や川遊びは一步間違えると危険が一杯です。大人の目が届く安全な場所で一緒に楽しんでください。また、石垣は連休を利用して観光客が多く訪れることが予想されます。レンタカー等の通行も多くなり、なかにはかなりのスピードで走行する車も見かけられます。子ども達とも再度、安全な過ごし方についてご家庭の方でも確認をお願いいたします。



「吉原っ子のあたりまえ」

4月16日（月）の生活朝会では英孝先生から「吉原っ子のあたりまえ」と「学習の心構え」についてお話がありました。各学級担任共通確認しながら同じ方向で指導しています。ご家庭の方でもご確認ください。



座り方の確認モデル
グーってどのくらい？

吉原っ子のあたりまえ

- ◎ みんなと仲良く
- ◎ 元気なあいさつ・返事
- ◎ やさしい言葉使い
- ◎ 相手の目を見て聞く姿勢
- ◎ 早寝早起き朝ご飯
- ◎ 整理整頓靴並べ

学習の心構え

- ◎ チャイムで着席
- ◎ ピンピタグーで正しい姿勢
- ◎ 相手の目を見て聞く姿勢
- ◎ 文字は正しくていねいに
- ◎ 休憩時間は準備から
- ◎ 教室の移動は静かにする

裏面に頑張る「チーム吉原っ子」を掲載しておりますのでご覧ください。



千一ム吉原っ子 23名は今日も頑張ります！



みんなで給食♪

4月16日(月)から1年生の給食がスタートして23名揃って給食をいただいています。お当番さんが配膳をして、みんなそろって「いただきます！」

ほぼ全員が残すことなく給食をいただいています。給食をしっかり食べて午後の学習や活動にも力が入ります。



委員会活動開始(4月11日:水)

入学式の翌日11日(水)に平成30年度吉原小学校の委員会活動が発足し1年生から6年生までの23名が4つの委員会に分かれて活動を開始しています。委員会の活動時間は朝と昼・帰りなどそれぞれの委員会によって異なりますが、5・6年生のお兄さん・お姉さんが「〇〇ちゃん、こうやってはいてね。(水をかけてね)」など活動の仕方を優しく丁寧に教えている姿がとても微笑ましいです。



1年生を迎える会(4月19日:木 3校時)

6年生を中心に1年生を迎える会を企画・運営してくれました。真忠さんと日向さん2人で司会やゲームの説明、ゲームが楽しく進められるようにと臨機応変に対応してくれました。さすが6年生です!会では「じゃんけん列車」「トッジビー」「バナナおに」のゲームと各学年から1年生へのプレゼント贈呈があり、「1年生が楽しく参加できる会にしよう!」というお兄さん・お姉さんの気持ちがとても伝わる内容となりました。1年生も手作りプレゼントに大喜びでした!

